



## COMUNICADO EQUIPO DE GOBIERNO MUNICIPAL

### EL GRUPO DE OPOSICIÓN, DE NUEVO, IRRESPONSABLE Y ATIZA LA ALARMA SOCIAL.

Después de un verano tranquilo y unas fiestas (Festival del Tuero, Patronales) muy exitosas, sorprendente y curiosamente, el grupo JUEX, el lunes 18 de agosto, ha vuelto a la carga con publicaciones irresponsables en redes sociales. Les pedimos seriedad y sensatez.

**Ayudas a ganaderos sin sentido.** JUEX propone ayudas para los ganaderos afectados por los incendios sin evaluación previa de daños, sin tener en cuenta ayudas del Gobierno de España, la Junta de Extremadura o la Diputación de Cáceres, ni conocer las posibilidades económicas municipales.

Su propuesta es poco seria, ya que no especifica ni el tipo de ayudas, ni los beneficiarios, ni cómo se financiarán, ni conoce los presupuestos. Para que esas ayudas fueran dignas, JUEX debería proponer eliminar eventos como las fiestas de San Martín, las inversiones en la Residencia de Mayores o las actividades de la Universidad Popular.

**Dejen de insinuar y actúen con responsabilidad.** Si tienen pruebas de irregularidades en los servicios municipales, como han insinuado, les instamos a que denuncien. Dejen de difamar y calumniar, porque actuaremos legalmente.

Es fácil criticar sin saber: en lugar de publicar, podrían informarse, por ejemplo, sobre por qué un contenedor no se recogió un día concreto, y fomentar más el civismo.

Aldea del Cano, 25 de agosto de 2025